



CONTACTOS: Rebecca Barba (305) 982-4944
rbarba@rccl.com

María Torres (305) 539-6065
mariatorres@rccl.com

ROYAL CARIBBEAN ANUNCIA CRUCEROS POR EL CARIBE TEMPORADA 2012-13
Los 13 barcos de la línea ofrecerán opciones convenientes a vacacionistas desde nueve puertos sede locales

MIAMI, 27 de abril, 2011 – Royal Caribbean International anunció en el día de hoy la programación de cruceros de la línea en el Caribe para la temporada 2012-2013, que les ofrecerá a los vacacionistas más opciones para unas vibrantes vacaciones a bordo de los barcos de cruceros más grandes e innovadores del mundo. El *Oasis of the Seas* y el *Allure of the Seas*, los barcos más grandes y revolucionarios en el mar, así como el *Freedom of the Seas*, el *Explorer of the Seas*, el *Enchantment of the Seas*, el *Monarch of the Seas* y el *Majesty of the Seas* seguirán operando una amplia gama de itinerarios por el Caribe y las Bahamas todo el año, desde cinco convenientes puertos atractivos para los mercados de cruceros. Otros seis barcos, el *Adventure of the Seas*, el *Brilliance of the Seas*, el *Jewel of the Seas*, el *Liberty of the Seas*, el *Mariner of the Seas* y el *Navigator of the Seas*, ofrecerán una flexibilidad mucho mayor con itinerarios de 4 a 12 noches por el Caribe, con salida desde cuatro puertos estadounidenses más convenientes en el invierno 2012-2013. Los cruceros de Royal Caribbean para la temporada 2012-2013 por el Caribe, a bordo del *Adventure of the Seas*, el *Mariner of the Seas*, el *Navigator of the Seas*, el *Brilliance of the Seas*, el *Enchantment of the Seas*, y el *Explorer of the Seas* ya están disponibles para reservación inmediata, mientras que los itinerarios para el 2012-2013 a bordo del *Oasis of the Seas*, el *Allure of the Seas*, el *Freedom of the Seas*, el *Liberty of the Seas*, el *Jewel of the Seas*, el *Majesty of the Seas* y el *Monarch of the Seas* estarán a la venta la semana próxima.

“Los cruceros de Royal Caribbean por el Caribe para el 2012-2013 a bordo de algunos de los barcos más grandes e innovadores del mundo, son opciones perfectas para que familias y parejas de todas las edades creen recuerdos que durarán toda la vida”, expresó Betsy O’Rourke, Vicepresidenta Principal de Mercadotecnia de Royal Caribbean International. “Nuestros barcos insuperables, nuestro magnífico personal y tripulación a bordo, y los vibrantes itinerarios, forman parte del

- continúa -

tratamiento Royal Advantage que les proporcionamos a los huéspedes en cada crucero. A bordo hay siempre algo atractivo para cada persona, desde la relajación en el solarío o participar en el desfile de personajes de DreamWorks, hasta el disfrute de un musical al estilo Broadway o de una amplia gama de opciones culinarias, todo lo cual crea oportunidades para crear lazos personales más estrechos, y crecer”.

En el 2012, el *Oasis of the Seas*, el *Allure of the Seas* y el *Freedom of the Seas* seguirán alternando itinerarios de 7 noches por el Caribe Oriental y Occidental. Todos los fines de semana, el *Oasis of the Seas* y el *Allure of the Seas* saldrán desde **Port Everglades en Fort Lauderdale**, en la Florida; mientras que el *Freedom of the Seas* zarpará desde **Port Everglades en la Costa del Espacio [¿Port Canaveral?]**.

Los barcos de la Clase Oasis, inaugurados recientemente, incorporan numerosos “estrenos” a bordo, y les ofrecen a los huéspedes una amplia gama de innovadoras amenidades, categorías de alojamiento, y opciones culinarias y de entretenimiento. A bordo de los tres barcos – y del *Liberty of the Seas* – los huéspedes podrán disfrutar de la exclusiva DreamWorks Experience, la cual consiste en programas y sesiones interactivas con personajes de películas de DreamWorks Animation como *Shrek*, *Madagascar*, *Kung Fu Panda* y *How to Train Your Dragon*.

Durante el invierno 2012-2013, el *Brilliance of the Seas* asumirá las operaciones del *Serenade of the Seas*, y conjuntamente con el *Adventure of the Seas*, les ofrecerá a los vacacionistas la posibilidad de contar con dos barcos para disfrutar de un crucero de 7 noches ida y vuelta por el Sur del Caribe desde San Juan, Puerto Rico.

Por su parte, el *Explorer of the Seas* y el *Enchantment of the Seas* continuarán sus salidas al Caribe todo el año desde Cape Liberty en Bayonne, Nueva Jersey; y Baltimore, Maryland, respectivamente. El *Explorer of the Seas* les ofrece a los vacacionistas de la zona metropolitana de Nueva York itinerarios de 7 noches a las Bahamas, y de 9 a 11 noches por el Caribe Oriental y del Sur. A mediados de abril del 2013, los vacacionistas podrán elegir un crucero de 5 o 6 noches a las Bermudas; o uno de 9 noches a las Bermudas y el Caribe. Asimismo, el *Enchantment of the Seas* realizará itinerarios de 7 noches a las Bahamas; de 9 noches por el Caribe Oriental; y de 12 noches por el Sur del Caribe durante toda la temporada.

Además, los vacacionistas de la Costa del Golfo volverán a contar con tres puertos regionales convenientes para viajar en un crucero por el Caribe durante el invierno 2012-2013. El *Navigator of the Seas*, con itinerarios de 7 noches por el Caribe Occidental, sustituirá al *Voyager of the Seas* como nuevo producto de temporada desde Nueva Orleans, mientras que el *Mariner of the Seas* realizará nuevamente cruceros de ida y vuelta desde Galveston. El *Jewel of the Seas* proseguirá sus cruceros de 4 y 5 noches desde Tampa, donde el nuevo itinerario de 5 noches alternará escalas en los puertos de Cozumel y Gran Caimán, o Cozumel y Cayo Hueso.

Finalmente, el *Liberty of the Seas* también ofrecerá itinerarios de 4 y 5 noches por el Caribe Occidental con salida desde Port Everglades. Además, el *Monarch of the Seas* y el *Majesty of the Seas* continuarán sus cruceros cortos de 3 y 4 noches a las Bahamas desde Port Canaveral y Miami, respectivamente. Estos cruceros breves tendrán escalas en Nassau y CocoCay, la isla privada de Royal Caribbean en las Bahamas.

Los huéspedes podrán disfrutar a bordo de un día en la piscina o de una sesión de rejuvenecimiento en el spa de día, y, en barcos selectos, escalar la pared de rocas, deslizarse en el simulador de olas FlowRider, o volar a nueve cubiertas de altura en la tirolina. En las noches, el Casino Royale ofrece sesiones de juegos de clase mundial, mientras que los salones nocturnos brindan una amplia gama de atmósferas para bailar sin descanso, o relajarse y hacer un recuento de las actividades del día. Adventure Ocean, el programa de cortesía de la línea de cruceros para niños y adolescentes, propicia que los huéspedes más jóvenes entren en contacto entre sí para crear amistades duraderas en sesiones de actividad dirigidas por consejeros, que se realizan desde la mañana hasta altas horas de la noche. Y durante todo el crucero, cada huésped disfrutará de una atención gentil y agradable con el Gold Anchor Service de Royal Caribbean.

Royal Caribbean International es una marca global de cruceros con 22 barcos en servicio. La línea también ofrece cruceros combinados con Cruisetours en Alaska, Canadá, Dubái, Europa, Australia y Nueva Zelandia. Para información adicional o para hacer reservaciones, comunícate con tu agente de viajes o visita nuestra página web www.RoyalCaribbean.com/español. Los profesionales de viaje deberán visitar www.cruisingpower.com

###